

GBBK-Aktion: Kein Kirchenschatz, aber Schoko-Nikoläuse



Für viel Freude sorgte wieder der Nikolaus bei den GBBK-Schülern. Wie traditionell üblich, verteilte er an seinem Ehrentag sein schokoladiges Pendant.

FOTO: MEININGHAUS

Plettenberg – Der 6. Dezember war auch in diesem Jahr am heimischen Gertrud-Bäumer-Berufskolleg (GBBK) wieder der Tag des Nikolauses. An ihn als Freudenbringer wird jährlich gedacht, weil er in der Geschichtsschreibung mit dem Kirchenschatz in der Stadt Myra Frauen und Kinder aus der Hand von Piraten befreite. Die Schülervertretung nutzt diesen Tag am GBBK und organisiert kleine Überraschungen in Form von Schokonikoläusen von Schü-

lern für Schüler und für das Lehrerkollegium.

■ 240 Nikoläuse werden ausgeliefert

Am Freitag hatte der heilige Mann samt seiner Helfer am GBBK denn auch alle Hände voll zu tun, denn die stattliche Anzahl von 240 Schokonikoläusen musste an die artige Schüler- und Lehrerschaft ausgeliefert werden – und sie bereiteten natürlich allen Beschenkten eine große Freude.

Dem Nikolaus wurde zum Dank in den Klassen Lieder gesungen („Nikolaus komm in unser Haus“ und „In der Weihnachtsbäckerei“), aus seinem Buch hatte er lobende und mahnende Worte an die Klassen gerichtet, die Rute kam aber zum Glück nicht zum Einsatz.

Der Erlös von rund 150 Euro soll auch in diesem Jahr einem guten Zweck zufließen. Darüber würde die Schülervertretung des GBBK kurzfristig entscheiden.

eB